

Martes 19 de noviembre de 2019

Reforma Suben precios en Bolivia por escasez

Sergio Martínez/Especial La Paz, Bolivia (19 noviembre 2019).- El panorama para quienes buscan verdura, huevo y carne en el mercado Rodríguez de La Paz es desolador: no sólo la escasez sino el incremento de los precios laceran a los bolivianos. El precio de la carne de res en este mercado se duplicó en un mes, ahora el kilogramo del corte pulpa cadera cuesta 60 bolivianos (unos 8.7 dólares), mientras que la costilla y el cerdo son los productos más económicos, que, de encontrarse, están a 40 bolivianos (5.8 dólares). Ante esta situación, la Alcaldía de La Paz dio a conocer que habilitó cuatro puntos de distribución de carne de pollo: Plaza Villarroel, Plaza Belzu, San Pedro y Plataforma de Tembladerani; además de los mercados Strongest y Bolívar; así como la Iglesia de San Miguel con horarios de 08:30 a 18:00 horas (tiempo local). P.C. Bolivia, precios, crisis, economía mundial Economía de Chile, al borde del abismo

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (19 noviembre 2019).- Hace tan solo unas semanas, la economía de Chile avanzaba a un ritmo de crecimiento superior a 3 por ciento. Casi nadie se preocupaba por una eventual recesión. Luz Díaz probablemente no esperaba tener que encerrarse en su tienda de comida vegana en la capital, mientras la policía se enfrentaba con manifestantes afuera. Un mes de los disturbios más generalizados y violentos en una generación ha cambiado todo. Analistas ahora esperan que la economía de 300 mil millones de dólares se contraiga este trimestre, y tratan de averiguar si la tendencia se extenderá hasta 2020, lo que significaría una recesión. P.C. Chile, crisis, economía mundial Hila personal manufacturero cuarta caída

Amelia González Cd. de México (19 noviembre 2019).- En septiembre, el personal asociado al sector manufacturero tuvo una contracción de 0.41 por ciento y es el cuarto mes consecutivo que el indicador muestra un retroceso, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con cifras desestacionalizadas del organismo, el indicador mostró su primera caída anual desde marzo de 2010. El índice de personal ocupado de la Encuesta mensual de la industria manufacturera (EMIM) descendió a tasa anual 0.07 por ciento. P.C. INEGI, industria manufacturera, empleo Ponen en duda meta de pozos de Pemex

Karla Omaña Cd. de México (19 noviembre 2019).- Para los últimos meses del año, Pemex tendrá que acelerar el paso para lograr la meta de incorporar 276 pozos, lo cual pone a prueba la capacidad operativa de la empresa, afirman especialistas. De ese total, 47 pozos son exploratorios. Datos de la Secretaría de Energía (Sener) aseguran que de enero a septiembre la petrolera registró un total de 172 pozos, 19 en promedio por mes. El plan de Pemex considera la incorporación de 21 pozos petroleros (exploratorios y en desarrollo) en el último tramo del año, lo que significaría que tendría un déficit de 83 pozos si su meta es lograr 276. P.C. PEMEX, Sener, sector energético, producción, pozos Perfilan salario mínimo en \$128 diarios

Verónica Gascón Cd. de México (19 noviembre 2019).- El salario mínimo para el 2020 se perfila en un rango que va de los 128 a los 132 pesos, de acuerdo con la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami). Según el organismo, en ese rango están tendiendo la mayoría de los posicionamientos entre sector patronal, sindical y el Gobierno, que iniciarán las negociaciones sobre salario mínimo la última semana de noviembre. Si se quedara en el límite inferior, el incremento sería igual a 25.32 pesos, ya que el salario mínimo actual se ubica en 102.68 pesos diarios. P.C. Conasami, salario mínimo El Economista El comercio mundial mantiene tendencia descendiente: OMC Industria manufacturera, con menos trabajadores pero mayores remuneraciones Resuelta, la negociación técnica del T-MEC: Kalach Blindar el salario, lo primero para su recuperación: Batres Lista, ley para crear el centro de conciliación laboral Concamin se suma “a favor de un salario mínimo para el bienestar”; Conasami México tiene en la 5G una oportunidad para acortar la brecha digital: Ericsson Ciclo económico de México, en recuperación gradual: OCDE Solamente 10.2% de los adultos en México usa la tecnología de manera sencilla: OCDE Aguascalientes, con la mejor calidad laboral La Jornada David Ibarra: la economía no se reduce sólo al crecimiento Proyectos del gobierno precisan “reglas claras”; Van por plan para cambio a pensiones de los estados Aumento de 16% al salario y apoyos sociales ayudan ventas del Buen Fin CoDi suma un millón de cuentas; se han hecho 35 mil pagos México, único en AL que aumentó exportaciones por conflicto EU-China: BID Reforma laboran no vulnera autonomía de sindicatos: experto Excélsior El financiamiento para Pemex y Adultos mayores en el Presupuesto de Egresos BMV y peso inician optimistas sus operaciones Quién gana y quién pierde con el Paquete Económico 2019 ¿Un país con dos monedas? Así está cambiando la realidad en Cuba Milenio Precio del dólar hoy 19 de noviembre de 2019 México no tendrá futuro alentador sin salario mínimo adecuado: Conasami Wall Street tiene avance marginal, mercado espera acuerdo entre EU y China México concentra 68% de los robos a transporte de carga en Norteamérica Petróleo supera los 63 dólares ante expectativas sobre acuerdo El País El ciberataque a Pemex profundiza su crisis de credibilidad El BCE enciende las alarmas por el gran crecimiento de la banca en la sombra Los bancos se vuelven tacaños en sus ofertas de planes de pensiones La macroeconomía del cambio climático El fin del neoliberalismo y el renacimiento de la historia